

## Condolencias por fallecimiento de colega ecuatoriano

Escrito por Fernando Mejia

Lunes, 02 de Mayo de 2011 06:14 - Actualizado Miércoles, 25 de Mayo de 2011 11:55

---

El día de hoy ha fallecido el colega Rodrigo Erazo, por muchos solo conocido por sus trabajos de investigación y otros por su don de gente. Rodrigo Erazo fue un profesional tempranamente influenciado por el marxismo estructuralista, e hijo de una generación que puso empeño en ensayar ópticas no oficiales y por ello no siempre reconocidas.

Paz en su tumba.

Su velación se realiza el lunes 2 de mayo 2011, en casa Girón-Quito, a partir de las 10 am

Atte.

Colegio de Arqueólogos Profesionales del Ecuador